

Fecha 10.11.2024	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------

'Presidenta súbale al maíz'

CRÓNICA

BENITO JIMÉNEZ / ENVIADO

CALERA.- En uno de los estados más azotados por la violencia, el Gobernador David Monreal pidió apoyo a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

"El miedo se convierte en sendero, sabemos de la resistencia, siendo la mujer que encabeza, vulgares comentarios, carentes de razón, pero ante esta situación, su Gobierno lo venimos a reforzar y para siempre. Nuestro compromiso es con nuestro País, con las personas del campo", dijo el mandatario morenista.

Zacatecas atraviesa por una crisis de inseguridad por la pugna de dos grupos criminales: el Cártel de Jalisco Nueva Generación y el de Sinaloa.

Sin embargo, los campesinos tienen otra prioridad, el aumento en el pago por sus productos.

La Presidenta Claudia Sheinbaum ofreció en el Municipio de Calera, Zaca-

tecas, subir los precios de garantía, principalmente del frijol, una súplica de los productores.

-“¿A cómo están comprando los intermediarios el frijol?”, preguntó.

“A 15 pesos”, le gritaron.

-“¿Saben a cuánto venden las tiendas de autoservicio el frijol negro? En Soriaña. No por decir esa tienda, pero se vende a 55 pesos el kilo. Entonces nosotros vamos a pagar ahora a 27 pesos el kilo y se va a pagar a tiempo.

“Aquí le doy instrucciones a Julio (Berdegué, Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural) para que a la semana, máximo al mes, se esté pagando el frijol del

precio de garantía”, señaló.

Sheinbaum dijo que buscan que ese frijol se venda en las nuevas tiendas de Bienestar a precio accesible.

“Para que no tengan que comprarlo a 55 pesos, sino que lo puedan comprar a un precio accesible. A cuando esté el frijol en las tiendas de autoservicio, 35

pesos, es decir, se van a ahorrar 20 pesos. ¿Sí se entiende?”, planteó.

“No sólo es apoyar al campesino, sino también que las familias”.

La Mandataria visitó Zacatecas como parte de su gira de trabajo para dar un balance de los programas sociales de su Gobierno.

Planteó mayor apoyo para la producción de agua, atención a carreteras y otros proyectos.

Sin embargo, productores de maíz dijeron a Grupo REFORMA que el Gobierno paga a 10 pesos el kilo del maíz.

“Eso no se vale, no puede ser, venimos a decir a la Presidenta que le suba al precio del maíz, por lo menos a 14 pesos”, lamentó un productor.

“Vengo a comprometerme, a decirles que no va a haber regresiones, que vamos a continuar con la dignidad de nuestro pueblo por el camino de la cuarta transformación”, prometió Sheinbaum.



■ Productores de maíz se acercaron al auto de la Mandataria para plantearle sus demandas.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 112948.00
Tam: 302 cm2

Fecha 10.11.2024	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------



■ La Presidenta realizó ayer una gira en Zacatecas.



■ Previo a la llegada de Sheinbaum a Calera, Zacatecas, músicos amenizaron la espera de los asistentes.